
Bürgermeister Dr. Storch verweist auf die Vorlage und merkt an, dass derzeit keine günstigere 
Finanzierungsmöglichkeiten vorhanden sind. Daher schlägt er vor, den bis zum 31.01.2012 befristeten 
Beförderungsvertrag zunächst bis Ende des Schuljahres 2011/2012 zu verlängern. 
Amtsleiterin Schneider berichtet, dass in einer überschlägigen Vergleichsberechnung beim 
Schülerspezialverkehr höhere Kosten ermittelt wurden. Abschließend stellt Vorsitzender Langer den 
Beschlussvorschlag zur Abstimmung.  


